



Error al crear la imagen

“Nosotros queremos construir soluciones”



Iván Arriagada
Presidente Ejecutivo
Antofagasta Minerals

“Nosotros queremos construir soluciones, estar del lado de resolver, de trabajar juntos y colaborar para sacar adelante los desafíos que tiene esta región, la comuna, el país donde están nuestras operaciones. En el caso del cobre, lo que vemos es una tremenda oportunidad en un mercado que transa alrededor de 25 a 27 millones de toneladas al año”.

“La Estrategia Minera es una oportunidad”



Germana González
Subgerente Asuntos
Públicos SQM Litio

“La Estrategia Minera Regional de la que nosotros hemos sido parte, es una oportunidad no solamente para la industria minera sino que también para todos los otros actores que participan para que se entienda y se haga vida la frase musical completa. Creo que ese es el desafío que nosotros tenemos que ir a buscar; hacer que la orquesta suene bien y que cada uno cumpla su rol para que Antofagasta brille”.

“Las 50 miras más importantes aumentaron 3 veces sus gastos en RSE”



Alberto Mayol
Sociólogo

“En la última décadas hay un dato que hay que saber leer. Si uno mira las 50 minas parecidas a las chilenas de cobre, plata, oro, etc, las 50 minas más importantes del mundo han aumentado sus gastos en comunidades, RSE, en tres veces. Hay dos posibilidades. Una convicción irrefrenable de avanzar en ese camino, o el nivel de conflictividad hay que controlarlo”.

“Tenemos un desafío gigante”



Felipe Alveal
Gerente Asuntos
Públicos Norte AMSA

“Acá tenemos un desafío gigante en el sentido que el escenario de la región es bien propicio hacia la inversión de la minería. Estamos hablando de que en la década son 38 mil millones de dólares que se van a invertir en la región. Eso implica que se necesita cobre, que hay certezas. De alguna manera esta región da y entrega las condiciones para que se puedan realizar esas inversiones”.